

Lunes 18 de agosto 2014

Última modificación 18.08.2014

El Financiero Lanza CFE estrategia para bajar el precio de las tarifas eléctricas Tlaloc puga Hoy se anunciará un paquete que contiene la licitación de 16 proyectos de Comisión Federal de Electricidad (CFE), que se traduce en un monto total de inversión por 4 mil 899 millones de dólares (mdd) y que tiene como objetivo disminuir el precio de las tarifas eléctricas en el país. De acuerdo con un documento al que El Financiero tuvo acceso, se trata de cuatro gasoductos, incluyendo dos ramales, tres centrales termoeléctricas, la rehabilitación y modernización de una central hidroeléctrica y ocho proyectos de líneas de transmisión y subestaciones. Con lo anterior, se adicionarán alrededor de 2 mil 358 megawatts (MW) a la capacidad instalada del Sistema Eléctrico Nacional, así como 529 kilómetros (km) a la red de gasoductos y mil 642 kilómetros circuito (Km-C) de redes de transmisión, esto se llevará a cabo en el marco de la promulgación de la legislación secundaria de la reforma energética y en cumplimiento del Programa Nacional de Infraestructura 2014-2018. P.C. CFE, sector energético, electricidad, precios Pemex, en pláticas con principales petroleras mundiales: Lozoya Para el director general de Pemex, Emilio Lozoya, la llegada de compañías extranjeras después de 76 años no puede llegar lo suficientemente pronto. Ante el deterioro de la producción y la falta de recursos para desarrollar nuevos hallazgos, el ex ejecutivo del Foro Económico Mundial dijo que está en conversaciones con los principales productores mientras México acelera la apertura de su industria petrolera. Al mismo tiempo, se está considerando la revisión de las estimaciones por segunda vez en dos meses. Lozoya dijo que Pemex ha mantenido conversaciones con "docenas, si no cientos de empresas" en el último año, las cuales han mostrado su interés en posibles inversiones en México. Se ha estado en conversaciones con las principales compañías petroleras internacionales, entre ellas Chevron, BP y Exxon, detalló. Encargado de transformar el monopolio estatal en una entidad competitiva bajo las nuevas reglas que permiten una mayor inversión privada, Lozoya está tratando de revertir una caída en la producción de la última década mediante la búsqueda de una asociación con firmas privadas en 10 campos en áreas maduras, dentro y fuera de la costa para diciembre de 2015. P.C. PEMEX, inversión, sector energético Retoma deuda estatal tendencia alcista Marcela Ojeda Al primer semestre, la deuda de las entidades federativas, municipios y sus organismos, repuntó a un saldo histórico de 489 mil 643.4 millones de pesos, 1.39 por ciento o seis mil 836.2 millones de pesos más que al cierre de 2013. Estadísticas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público indican que luego que al 31 de marzo la deuda subnacional reflejara una baja marginal de mil 727.8 millones o 0.35 por ciento respecto a los 482 mil 807.2 millones de finales de 2013, seis meses después retomó su tendencia de 21 años de incrementos anuales continuos. La mayor proporción corresponde al Distrito Federal, con 61 mil 402.8 millones ó 12.5 por ciento del total, pese a que con relación al cierre de 2013, su deuda cayó 2.47 por ciento o mil 559.7 millones de pesos. Le siguió la de Nuevo León, que creció seis mil 532 millones de pesos ó 12.6 por ciento respecto al cierre de 2013, ubicándose en 58 mil 443.9 millones de pesos. P.C. SHCP, deuda, entidades federativas Mujeres en la informalidad, el grueso de los miniasalariados Zenyazen Flores A la par del debate que se ha dado en torno al aumento del salario mínimo, surge la pregunta de cuántas personas y cuál es el perfil de quienes ganan hasta un minisalario. De acuerdo con datos del INEGI, la mayoría son mujeres que laboran en la informalidad. En México seis millones 567 mil 928 personas ganan hasta un salario mínimo: 52 por ciento son mujeres y la gran mayoría trabaja en la informalidad y por lo tanto no tiene acceso a instituciones de salud. Por grupos de ocupación, son los trabajadores en actividades agrícolas y comerciantes quienes aportan la mayor cantidad de ocupados en este nivel salarial. P.C. INEGI, economía informal, empleo, mujeres, género Reforma Crecen empleo y salario fabril en junio Por Amin Vera Cd. de México México (18 agosto 2014).- El sector manufacturero registró un buen desempeño en sus variables más relevantes durante junio pasado, informó el Inegi. El personal ocupado en la industria aumentó 2.47 por ciento interanual, su mayor incremento para un periodo similar desde diciembre de 2012, según cifras de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera. Si la comparación se hace de forma mensual, el avance fue de 0.29 por ciento, lo que representa el segundo mayor incremento de los últimos 11 meses y completa un año ininterrumpido sin contracciones mensuales. Al interior de dicho indicador, los más beneficiados fueron los obreros, cuya plantilla laboral se expandió 2.6 por ciento, mientras que la de los empleados que no realizan tareas exclusivamente manuales creció 1.5 por ciento comparado con junio de 2013 P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo, salario Otorga Banxico pensiones de lujo Por Ernesto Sarabia y Amín Vera Cd. de México México (18 agosto 2014).- El Banco de México (Banxico) resguarda una cantidad importante de reservas, muchas de las cuales se destinan a mantener el régimen de privilegio de sus trabajadores. Entre las bondades que el Banxico tiene con sus empleados, contenidas en su esquema de prestaciones, está su sistema de retiro, que permite jubilarse con sueldos que muchas veces rebasan la remuneración obtenida durante la etapa productiva. Estos beneficios se incrementan según el nivel jerárquico, por lo que los miembros de la Junta de Gobierno pueden jubilarse a una edad más temprana, a partir de los 40 años, y tras pertenecer sólo un año al máximo órgano de dirección. Un ejercicio realizado por REFORMA exhibe que un empleado con ingresos pensionables de 150 mil pesos, equivalentes al promedio mensual de un funcionario que avanzó desde un puesto medio hasta la Junta de Gobierno, obtendría un pago de 276 mil por el resto de su vida. Según Alejandro Turner, presidente de la Asociación Mexicana de Actuarios Consultores, una característica de los sistemas de pensiones públicos es no otorgar pensiones de privilegio y mantener los costos acotados. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, pensiones, seguridad social Ahorran 16% de informales para el retiro Por Notimex Cd. de México México (18 agosto 2014).- En el País hay 28.6 millones de personas que trabajan en la informalidad, de los cuales menos de 16 por ciento ahorra para el retiro, reveló la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Al dar a conocer los resultados de la Encuesta Nacional sobre los hábitos de ahorro y consumo de la población de los "Trabajadores Independientes/Informales", el organismo precisó que el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) reporta 261 mil 165 cuentas individuales de trabajadores tanto informales como independientes (médicos, abogados, dentista). Dicha cifra representa el 0.50 por ciento del total de cuentas individuales en el SAR, que al cierre de julio pasado, ascendieron a 51

millones 500 mil registros. P.C. economía informal, Consar, seguridad social, ahorro Urge Corea tener TLC con México Por Luis Carrillo Seúl Corea del Sur (18 agosto 2014).- Corea del Sur no tiene duda: es momento de retomar la negociación con México para concretar un Tratado de Libre Comercio. "Corea del Sur es el sexto comercial de México, detrás de EU, Canadá, China, Japón y Alemania, y de estas naciones, somos el único que no cuenta con un TLC con México", dijo Seo Won-sam, director de la División para América Central y el Caribe en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Corea. En entrevista, agregó que las negociaciones están suspendidas desde hace 6 años por a la oposición de industrias mexicanas como petroquímica, acero y automotriz, pero que el TLC puede traer grandes beneficios a ambas naciones. Dijo que su filosofía sobre el TLC es que hay empresas nacionales monopólicas, y a través de estos acuerdos esas empresas que hoy tienen un mercado garantizado se colocarían en una esfera de competencia ilimitada, lo que fortalecería su competitividad. P.C. TLC, Corea del Sur, acuerdos comerciales, economía mundial Impulsará energética a las manufacturas Por Ulises Díaz Cd. de México México (18 agosto 2014).- La regla de contenido nacional para los nuevos proyectos energéticos dará nuevas oportunidades a sectores manufactureros como eléctrico, electrónico e incluso textiles. De acuerdo con la reciente Reforma Energética, para 2025 el conjunto de asignaciones y contratos tendrá que tener como mínimo 35 por ciento de contenido nacional, aunque esta cifra puede variar según la complejidad o especialización del proyecto. Sin embargo, en lo que el plazo se cumple, la proveeduría local tiene que ser al menos 10 por ciento, lo cual empata perfectamente con la capacidad instalada que tiene la industria del País, explicó José Manuel Chaparro, presidente de Fomento Industrial de Canacintra. "Se espera que al menos al principio dentro de esta reforma y leyes secundarias, un mínimo de un 10 por ciento de las inversiones o presupuesto de las primeras licitaciones sea asignadas o logradas para compra de bienes o productos de calidad hechos en México, porque sí los hay, y para obra pública a productores o constructores mexicanos", explicó. P.C. Reforma energética, sector energético, industria manufacturera El Economista Brasil aumenta compra de gas de Bolivia AP Brasil amplió hasta 2016 la compra de gas natural a Bolivia para su termoeléctrica Cuiaba en el estado de Mato Grosso, se informó el lunes. El suministro será de 2.24 millones de metros cúbicos diarios a un precio de 10.24 dólares por cada millón de BTU (unidad térmica británica), según el contrato firmado el lunes entre el director de Petrobras, José Alcides Santoro, y Carlos Villegas, presidente de la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB). YPFB inició en abril de este año el suministro a Cuiaba sobre un acuerdo temporal que el lunes fue ampliado por dos años. P.C. Brasil, Bolivia, economía mundial, sector energético, gas natural Cae la IED en China al nivel de hace dos años AFP Las inversiones extranjeras en China cayeron en julio a su nivel más bajo en 2 años, dijo el gobierno, que desmintió que los reguladores chinos vayan a llevar a cabo investigaciones profundas a las empresas extranjeras. Las inversiones extranjeras directas (IED) en el país, excluyendo el sector financiero, cayeron 16.95% en julio con respecto al mismo mes del pasado año, a 7,810 millones de dólares, informó el lunes el ministerio chino de Comercio. P.C. China, economía mundial, inversión extranjera directa Peso, atento a Rusia y Ucrania Agencias La moneda de México se apreciaba el lunes por séptima sesión consecutiva en una jornada con poca información económica en la que los inversores estaban atentos a las tensiones geopolíticas entre Rusia y Ucrania. La moneda mexicana cotizaba en 13.0475 por dólar, con un avance del 0.18% ó 2.30 centavos, frente a los 13.0705 pesos del precio referencial de Reuters del viernes. El dólar estadounidense registra una cotización promedio a la venta de 12.92 pesos y a la compra de 12.45 pesos, en casas de cambio localizadas en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM). P.C. tipo de cambio, peso Petróleo, presionado por mayor producción Reuters El crudo caía más de 1 dólar por barril al lunes, por debajo de los 103 dólares, debido a que se disipaban los temores de los inversores respecto a un conflicto en Ucrania e Irak y a que una mayor producción de petróleo en Libia se sumaba a suministros ya abundantes. El crudo Brent perdía 1.31 dólares, a 102.22 dólares por barril, a las 11:09 GMT, luego de subir 1.52 dólares por barril el viernes. El petróleo en Estados Unidos retrocedía en 1.06 dólares, a 96.29 dólares por barril, tras un alza de 1.77 dólares por barril en la sesión previa. P.C. petróleo, crudo Brent, precios, producción Comercio entre México y Alianza del Pacífico sumo 4,785 mdd Notimex De enero a mayo pasado, el comercio total de México con los países integrantes de la Alianza del Pacífico sumó 4,785 millones de dólares, afirmó el subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, Francisco Rosenzweig. En una reunión del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi), con el tema "México y la Alianza del Pacífico" el funcionario resaltó la importancia que la Alianza del Pacífico tiene en la agenda comercial del país. P.C. Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales, comercio Empleo manufacturero creció 2.5% en junio Redacción Con base en los resultados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM), en su comparación anual, el personal ocupado en el sector manufacturero aumentó 2.5% en junio de este año con relación a igual mes de 2013, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo VW descarrilará exportaciones de autos a Alemania Lilia González / El Economista Volkswagen (VW) optó por dejar de producir el nuevo Jetta en la planta de Puebla con destino a Europa, lo que implicó que las exportaciones mexicanas a Alemania, principalmente, se descarrilaran y que con ello, la balanza comercial para México se reduzca en 400 millones de euros. P.C. industria automotriz, exportaciones, balanza comercial La Jornada Pemex ya negocia con alrededor de 80 trasnacionales Por Notimex y Xinhua Petróleos Mexicanos (Pemex) ya tuvo acercamiento con alrededor de 80 empresas internacionales, con las cuales analizará asociarse para llevar a cabo su labor de exploración y producción, sobre todo en aguas profundas. El director general de Pemex Exploración y Producción (PEP), Gustavo Hernández García, comentó durante una entrevista que ofreció a periodistas, que ya se reunió con representantes de empresas como Chevron, Shell, Exxon, British Petroleum, Petrobras, Ecopetrol, Petronas, PetroChina, la empresa nacional iraní de Petróleo, Cubapetroleo, Petróleos de Venezuela, entre otras. P.C. PEMEX, sector energético, inversión, empresas trasnacionales El País El déficit comercial se duplica hasta junio y alcanza los 11.882 millones de euros AGENCIAS Madrid 18 AGO 2014 - 10:22 CEST39 El déficit comercial alcanzó en el primer semestre de 2014 los 11.882,4 millones de euros, prácticamente el doble que en el mismo período de 2013 cuando se situó en 5.824,2 millones de euros. Según el informe de comercio exterior facilitado este lunes por el Ministerio de

Economía y Competitividad, en el primer semestre las exportaciones moderaron su crecimiento y aumentaron el 0,5% interanual, hasta 119.265,3 millones de euros, informa Efe. P.C. déficit comercial, balanza comercial, comercio exterior

La debilidad de la eurozona compromete el crecimiento de España IGNACIO FARIZA Bruselas 17 AGO 2014 - 00:00 CEST35 La periferia europea vuelve a tirar de la débil economía de la eurozona por primera vez desde el inicio de la recesión. España y Portugal se sitúan a la cabeza del crecimiento, con aumentos del PIB del 0,6% en ambos casos, su mayor tirón trimestral desde el inicio de la crisis. Pero este cambio en las tornas que, a priori, podría ser interpretado como un factor positivo para los intereses españoles, esconde, sin embargo, amenazadores nubarrones. P.C. crecimiento económico, crisis económica, recesión

La UE vuelve a la carga en Latinoamérica ALEJANDRO REBOSSIO Buenos Aires 17 AGO 2014 - 00:00 CEST96 En julio pasado tres líderes mundiales visitaron varios países latinoamericanos: los presidentes de China, Xi Jinping, de Rusia, Vladímir Putin, y el primer ministro de Japón, Shinzo Abe. Quedaron en evidencia las fuertes relaciones que China ha tejido en tierra latinoamericana en lo que va de siglo, la decisión rusa de seguirle los pasos y el deseo japonés de no quedar rezagado. Al mismo tiempo, la Unión Europea (UE) movió ficha en el mismo tablero. Pactó un acuerdo de asociación (libre comercio de bienes, apertura de servicios, inversiones y compras gubernamentales) con el Ecuador de Rafael Correa, que cinco años antes había cerrado la negociación. El presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durão Barroso, viajó además a Brasil y urgió a que finalizaran los 15 años de negociación del tratado entre la UE y Mercosur (Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela). P.C. Europa, América Latina, comercio internacional, acuerdos comerciales